

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN LA CIUDAD. Río de Janeiro, Diciembre 24 (Reuters). Millares de bueyes, vacas, toros y terneros invadieron esta mañana las calles de Río durante un des-

fle en el que se anunció la próxima inauguración de la Feria Agrícola Estatal. Esta situación causó grandes congestiones en el tránsito de vehículos por las principales calles y avenidas.

Español de 84 años se titula en Farmacia

Madrid, Diciembre 24 (DPA). Bajo el lema "Nunca es demasiado tarde", el español Joaquín Isern Fabra, de 84 años de edad, se doctoró en Barcelona en Farmacia, alcanzado la nota "Cum Laude".

Su tesis versó sobre la faceta farmacológica de la muerte del Rey Fernando

el Católico, en el siglo XVI. La Facultad de Farmacia en la que Isern se matriculó por primera vez hace 62 años, recibió con gran pompa el doctorado, debido a su avanzada edad. Joaquín Isern realizó el examen oral en el aula magna ante nutrido público, modalidad utilizada por primera vez.

Revista de los EE.UU. elige mujeres del año

Washington, Diciembre 24 (DPA). La revista femenina estadounidense "MS" eligió como "Mujeres de este año" a la actriz comediante Lily Tomlin, a Patti Davis, hija del Presidente Ronald Reagan, y a una jugadora del equipo de

los "Harlem Globetrotter", entre otras.

Patti Davis, aspirante a actriz y escritora, fue elegida por "imponer su propia identidad a pesar de las presiones de actuar como hija del presidente", dice la revista.

Sube el número de los desocupados alemanes

Nuremberg, Diciembre 24 (DPA). El número de desempleados en Alemania Federal aumentó en Noviembre de 1985 en 61,926. A fines de mes había 2.210.745 personas sin trabajo (1.179.700 hombres y 1.031.045 mujeres).

La nueva cifra de desempleados es la más alta en un mes de Noviembre des-

de la reforma monetaria de 1948, y supera en 21.500 a la de Noviembre del año pasado.

La cuota de desempleo se elevó a un 8.9 por ciento, según comunicó hoy en Nuremberg Heinrich Franke, Presidente de la Oficina Federal de Empleo. En el mes de Octubre, la cuota de desempleo era de un 8.6 por ciento.

"Otto Der Film" sigue en primer plano, Alemania

Berlín, Diciembre 24 (DPA). Desde hace 25 años no habían acudido en Alemania Federal tantos espectadores a ver una película, como lo han hecho desde el 19 de Julio pasado, con el film "Otto der film", presenciado por 8.8 millones de personas.

Antes de esta comedia de Otto Waalkes y Xaver Schwarzenberger, hubo otras películas que alcanzaron similar asistencia de público, pero a lo largo de un año completo, cuando habrán cines grandes y en una época en la que el séptimo arte no contaba con la competencia de la televisión.

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ES MUY ALTA. Denver, Colorado, Diciembre 24 (Reuters). Por ser muy alta, a sus cinco meses de edad, esta grulla tiene que usar unas piezas especiales para mantenerse de pie.

Feliz Navidad en comercio Brasil

Río de Janeiro, Dic. 24 (DPA). El frenético movimiento de consumidores este mes de diciembre, en todos los principales centros de comercio, ya aseguró una feliz Navidad a los empresarios brasileños, quienes se manifiestan conforables, también, en un próspero año 1986.

"Esta es la mejor Navidad de los últimos doce años", afirmó Carlos Jerasati, propietario del gigantesco centro comercial Iguatemi, en Sao Paulo.

En Río de Janeiro, las 300 tiendas del "Shopping Center" Río Sul registrarán

en 1985 un incremento en su volumen de ventas del 45 por ciento por encima de la inflación (más que el 220 por ciento).

La euforia consumista de los brasileños contrasta fuertemente con los cuatro últimos años, durante los cuales el país vivió una profunda recesión económica, que se reflejó duramente en el poder adquisitivo del pueblo.

Al asumir el poder, en marzo de este año, el nuevo gobierno civil brasileño encabezado por el presidente José Sarney descartó la recesión como fórmula de ajuste, suspendió las negociaciones con el

—Pasa a la página 19—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DAVID DREWERY. Nueva York, Diciembre 24 (Reuters). David Drewery, Vicepresidente del Lloyds Bank International expresa que este banco ha tenido un gran papel en la refinanciación de algunas deudas de A.L.

Moscú cubierta por una densa capa de nieve

Moscú, Diciembre 24 (DPA). Un severo frío de 20 grados centígrados bajo cero se registró hoy en Moscú, ciudad que se halla cubierta con una densa capa de nieve. Muchos conductores tuvieron problemas con los autos, a los que no pudieron poner en marcha esta mañana. En la capital soviética se registra una epidemia de gripe.

En cambio, otro fenómeno natural afecta a los ciudadanos de Ashjabad, capital de Turkmenia, azotada en el mismo día por dos tormentas de polvo.

Incertidumbre por el espionaje en Alemania

Bonn, Diciembre 24 (DPA). ¿Hace espiar el Gobierno de Bonn por el servicio secreto a diputados? Esta pregunta está levantando grandes olas actualmente en la República Federal de Alemania, después que un alto funciona-

rio de la Oficina Federal de Protección de la Constitución descubrió que su departamento ha reunido por indicación del Ministerio del Interior material sobre parlamentarios del partido ecológico-pacifista Los Verdes.

Consterna en España decisión Disneylandia

Madrid, Diciembre 24 (DPA). Consternación provocó entre los españoles la noticia de que la primera Disneylandia en Europa será construida en París y no en España, decisión que cayó tan de sorpresa que el propio gobierno español se enteró sólo por la prensa de que el contrato había sido

ya firmado en favor de la capital francesa.

"Adiós, Disneylandia, adiós", tituló su primera página el matutino "Ya", reflejando la decepción española ante la pérdida de un contrato millonario que España ya casi consideraba como suyo.

"16 monos raros" son devueltos a Brasil

Bruselas, Diciembre 24 (AP). Dieciséis monos de una especie rara, que fueron contrabandeados, han sido devueltos a Brasil, informó hoy el Secretario de Agricultura.

Un total de 29 monos "leones", cuyo nombre científico es Leontopithecus Rosalia Chrysomelas,

que tienen el tamaño de un conejillo de Indias y están a punto de extinguirse, habían sido importados a Bélgica hace dos años.

Los animales, que son una especie protegida, habían sido sacados de contrabando de Brasil a Bolivia.

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FRENTE A FRENTE. Pekín, Diciembre 24 (Reuters). Huang Ying, de seis años sonríe al encontrarse frente a frente con Santa Claus durante una fiesta navideña en el Hotel de la Gran Muralla. Al final se supo que el papel de San Nicolás lo hizo un soldado norteamericano.

Predicen otra cumbre de Reagan y Gorbachev

Washington, Dic. 24 (AP). El "nuevo comienzo" que marcó las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética en 1985, si bien no logró reducir la carrera armamentista ni allanar las rivalidades entre las grandes potencias, sí parece destinado a continuar en el nuevo año con una segunda cumbre entre el Presidente Ronald Reagan y el dirigente soviético Mikhail Gorbachev.

Ambos gobernantes se reunieron por primera vez en Ginebra en noviembre y proclamaron como objetivo una reducción del 50 por ciento en las armas nucleares estra-

tégicas de ambos países, aunque no lograron ponerse de acuerdo en la estrategia adecuada para poner en vigor tales reducciones.

Las diferencias en las economías y los objetivos divergentes harán difícil todo avance más allá de la cordialidad establecida en ese "nuevo comienzo" en Ginebra, por lo menos en un futuro inmediato, según los expertos.

Los analistas advierten además que cualquier crisis no anticipada podría diezmar incluso los progresos limitados que se han obtenido ya.